

令和3年度 英語学習実施状況について

金沢市立田上小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和4年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	29	41	22	7	0
問2	英語の勉強は大切だ。	73	19	6	1	1
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	37	48	12	2	0
問4	英語の授業の内容がわかる。	58	31	10	1	1
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	23	46	25	5	1
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	25	52	19	4	1
問7	アルファベットの大文字が書ける。	95	4	0	1	1
問8	アルファベットの小文字が書ける。	90	6	1	2	1
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	85	11	3	1	0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	44	41	10	5	0

②指導改善の具体策(令和4年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

- ・学力調査の結果より、学習内容は十分理解している。しかしアンケート結果では英語の授業や教師の英語に対して分からないと感じている児童が1割程度いる。引き続き学習内容の定着を図りながら、聞き取れたことを認め評価していくことで、児童の肯定感を高めていく。
- ・アンケート結果より英語の授業が楽しいと回答する児童が昨年度より減った。より多くの児童が授業を楽しんでいると感じたり主体的に取り組んだりすることができるよう、児童の実態に合わせた言語活動を設定していく。

③学校関係者評価

基礎的な内容の読み書きは充分達しているということであろうし、学力調査の結果に反映していると思われる。コロナ禍でゲーム的な要素の部分(つまり活動)は実施が難しく、従来とは変化していると思われるので、そのことが子どもたちの楽しいと感じることに影響しているのではないのでしょうか。